

Gute 20 Jahre war sie an unserer Grundschule aktiv. Jeder, der einmal die Betreuung besucht hat, kennt sie. Frau Angelika Hünemann, "Gründungsmitglied" der Betreuenden Grundschule tritt nach 2 Jahrzehnten in den Ruhestand.

Ihre besondere persönliche Art mit Kindern umzugehen, ihre Ideenvielfalt und handwerklichen Fähigkeiten zeichneten sie und ihre Arbeit stets in besonderer Art und Weise aus.

Wir danken an dieser Stelle Frau Hünemann für ihren Einsatz an unserer Schule und wünschen ihr für die bevorstehende Zeit von Herzen alles Gute!

Sie wird uns fehlen!



